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かけはし２７９ 平成２９年１０月１９日（第６号）

“２７９”とは南郷中の全校生徒数です 校長 野口 司
０４６－８７５－９４９４

早いもので、夕暮れも早くなり秋の深まりを感じる季節になりました。
９月３０日の文化祭には保護者・地域の皆様に多数お越しいただき ありがとうございました。「獅子奮迅」のスロー

ガンの下、３年生を中心に生徒一人ひとりの力が合わさり、充実した文化祭を創り上げることができました。教科・部
活動・学級・学年・後夜祭発表といろいろな色を見せてくれた２７９の花に拍手を送りたいと思います。
学校は、今年度の折り返し地点を過ぎ後半の活動がスタートしました。今までの取り組みで得たものをさらに充実さ

せ、一人ひとりの生徒にとってたくさんの成果が残せるよう日々の教育活動に取り組んでいきたいと思います。よろしく
お願いいたします。
さて後期に入り、３年生はいよいよ進路を決定する時期が近づいてきました。不安や課題解決に向けて、気持ち

が一定しない時期かもしれません。保護者の方ともよく話し合い、その気持ちも理解したうえで、悔いのない決定をし
てください。そして、一人ひとりが先を見据えて「今、何をすべきか」を自覚し、意欲・向上心を持ち立ち向かってほしい
と願っています。目前の試練から逃げるのではなく、思い切りぶつかってそれを乗り越えて 大きな人間になることを目
指してください。中学校生活の総仕上げ、先生たちも応援しています。１・２年生も学年の後半をさらに実りあるものに
するように、一日一日を大切に前に向かって進んでいきましょう。

マラソン大会・体育館耐震工事について

例年、「土曜授業参観」の際に実施しておりましたが、今年度は体育館耐震工事が１０月１６日（月）から予定さ
れていたため（実際には、２４日：火曜日からに変更になりました。）保健体育科の教育計画を変更し１１月１６日
（木）の実施といたしました。
体育館の耐震工事については、１２月２８日までの予定となっています。この期間、授業・部活動などの生徒の

活動はもとより、社会体育で利用されている方々にもご不便おかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

安全への配慮を

日没が早くなり、暗くなってから下校することが多くなりました。学校からもお話をしましたが、登下校時に自転車通
学をする皆さんは、ライト・反射板（リフレクター）の点検を定期的にお願いします。
また下校時は、薄暗くなってきたら早めにライトの点灯をするとともに、並進などの危険走行をしないなどのルールを

確実に守り安全には十分に留意するようにしましょう。

各種コンクール・大会から

◎葉山町青少年創意くふう展
【創意くふう部門】 優良賞 「音で知らせ風では鳴らない家庭用地震測定器」
【工作部門】 優秀賞 「葉山宝探し大冒険」

◎「社会を明るくする運動」作文コンテスト
「社会を明るくするために」
「挨拶の力」
「“総合”の力」 以上３名、逗葉地区代表で県コンクールへ推薦
「身近な運動」
「明るい町を目指して」 以上２名、逗葉地区表彰

◎「青少年読書感想文コンクール」
「円周率の謎を追う」を読んで
「ゴールからきるスタート」 以上２名、逗葉地区代表で県コンクールへ推薦

◎県中学生水泳競技大会新人戦 女子１００ｍ自由形 ８位

◎神奈川県中学校総合体育大会陸上競技大会 男子四種競技 ６位
＊男子３０００ｍにおいても決勝進出 惜しくも入賞はなりませんでしたが９位に入りました。

◎ダーツ ワールドマスターズイギリス大会 U18の部 ５位
第２１回WDFワールドカップ神戸大会 U18の部 ３位
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新部長の抱負 １ １０・１１月号の２回にわたって掲載します。

サッカー部 水泳部
サッカー部は、１年生１４人・２年生１６人で活動してい 今年の水泳部では、苦手な種目をできるようにしようと
ます。目標は、県大会に出場することです。 目標を立てました。しかし今の２年生は、練習中に遊んだ
チームの良い所は、普段はとても仲が良く、でもやる りしてしまい先輩としてしっかり行動できないことがあるので、

時はやるそんなメリハリのつけられる素晴らしい部活で その部分を直していきたいと考えています。そして皆が笑
す。そして何といっても、長田先生と小川先生の最強コ 顔で楽しめ、精神的に成長できる部活動にしたいと思い
ンビです。二人の先生にしっかりついていけば、今まで出 ます。そのために自分たちの力できちんとメリハリをつけると
場したことのない県大会まで行けると思います。 ともに、考えて動いていきたいです。
僕は部長としてしっかりみんなをまとめて、サッカー部全
員を県大会に連れて行きます。 バドミントン部

私が考える部長とは、的確な指示を出し部員をまと
バスケットボール部女子 め、注意しなければいけないところはきちんと注意する人

今年度の女子バスケットボール部の行動目標は『１． です。また、それだけではなく、困っていたり、悩んでいる仲
諦めない』『２．努力は裏切らない』『３．切り替えや感 間がいたら話を聞いたり、いつも笑顔でいてみんなを不安
謝、当たり前のことを忘れない』です。部活への思いは にさせないことも大切だと思います。前回、前々回の部
人それぞれですが、１年生も２年生もコートにいる人も応 長・副部長だった先輩方に負けないくらい、頼もしく、信頼
援をする人も、みんながチームとして一つになって、練習 される部長になりたいと思っています。
でつらい時や試合中押されているときも声を出し続け、 その上で、みんなで助け合い・協力し、部活に対する
励まし合って全員で目標を達成していきます。そして私自 姿勢、“シャトル１球”をただ打つのではなく、どんな変化を
身、引退をする時には悔いなくやりきったと言えるように、 つけるのか、そしてきちんと相手コートに返すという意識を
またチーム皆の中学生時代の良い思い出になるよう、 高め、楽しく、技術面と礼儀面などの心が成長できる部
努力を惜しまず頑張り続けます。 活をみんなで作っていきたいです。
南郷中学校女子バスケットボール部は、県大会を目
指し戦い続けます。 卓球部

卓球部は、２年生１人・１年生１０人で活動しています。
野球部 一人で全員をまとめるのは大変なので、副部長を男女

自分は最初、野球というスポーツは学校単位でやる 一人ずつ出しています。部長としての仕事はいろいろあり
ものだと思っていましたが、今回初めて３校合同チームで ますが、一番は自覚だと思います。練習の時は次のこと
活動することで多くの先生方から様々な意見をいただい を考えながら行い、大会の時にはプレーに集中するだけ
て、野球を素直に楽しめるようになりました。３校合同だと ではなく、他の部員の様子なども確認しながら行います。
しても目標は同じなので、これからも目標に向かって１日１ 自分勝手にならずに他の部員のことを考えることが僕は
日を大切にし、精神面でも技術面でも向上できるように、 大切だと思います。
仲間と一緒に頑張っていきたいです。仲間に支えられな 卓球部として、今足りないことは礼儀だと思います。コ
がら自分自身も成長していきたいです。 ーチがいらっしゃたときに挨拶をしたり、他校の練習に参加
部長として頼りないですが、その分プレーで仲間を引っ させていただくときは道具をきちんと扱うなどが足りないと思
張っていけるよう日々努力していきたいです。 います。これから引退までに礼儀には十分気をつけて頑

張っていきたいと思います。１年間よろしくお願いします。
バスケットボール部男子

男子バスケットボール部は、２年生５人・１年生５人で 美術部
活動しています。 美術部では、１０月１日の「福祉まつり」で小物の販売
今年の１年生はみんな上手いので、２年生は１年生 や食品サンプル作りの体験をやらせていただきました。多く
に負けないように頑張っています。 の方々に来ていただき私たちも楽しむことができました。美
僕たちの目標は、逗葉大会で優勝すること、さらに県 術部の活動もここで一区切りつくことができたと思います。
大会出場を目指しています。そのため体育館練習では 私は新部長として、１年生から２年生になった現在まで
それぞれのプレーを丁寧に行ったり、外練習ではしっかり の経験を生かして、部員が居心地の良い部活と思えるよ
と走って体力づくりをしています。 うに自分から動いていこうと思います。私はなかなか自分
目標を達成できるように日々努力するとともに、しっか から動くことができず、今まで変われていなかったので、部
りとチームをまとめられるように頑張ります。よろしくお願いし 活の中から自分を変えていこうと思いました。いたらないと
ます。 ころもありますが、これからよろしくお願いします。

バレーボール部
バレーボール部は県大会出場を目標としています。そのため、部員一人ひとりが一生懸命に頑張っています。
私は、その一人ひとりの一生懸命な気持ちを大切にしたいと思います。皆の気持ち、個性を一つにまとめるだけ
ではなく、一人ひとりの持っているものを、皆が存分に出せるように引っ張っていきたいと思います。一人ひとりの力が
発揮されるように、私が土台となり皆を支えていこうと思います。そのために、私が誰よりも努力し、自分に厳しくやって
いきたいと思います。そして、皆が安心してついてこれるような自分らしいキャプテンになります。
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